



## Amitié Libano-Française \_ Pays de Loire



### BULLETIN D'INFORMATIONS

>>> Les **actions de l'association de l'année dernière** ont permis à l'école Mar Abda dans le Chouf de s'équiper en **casiers pour les élèves**. Toute la communauté éducative de l'école vous remercie pour votre contribution. Quelques photos envoyées par l'école vous seront présentées lors de notre prochaine rencontre.

>>> **Un groupe d'une quarantaine d'Angevins** a passé **dix jours au Liban en avril dernier**. Parmi les visites et les rencontres, ils se sont rendus à l'école Mar Abda de Deir el Kamar pour passer une demi-journée avec les élèves et les professeurs ; suivie d'un week-end chez l'habitant, avec le concours des familles de l'école. Cette expérience originale a été très enrichissante, car elle leur a permis de découvrir le quotidien de la famille libanaise.

>>> Au cours d'un voyage au Liban en juin 2010, **un autre groupe angevin** a passé **une demi-journée à l'école de Mar Abda**. Ils ont participé à la fête de fin d'année de l'école et sont repartis avec des cadeaux confectionnés par les jeunes eux-mêmes avec leurs professeurs. Un échange très émouvant pour tous.

>>> **Trois lycéens français** sont allés **au Liban cet été** pendant un mois pour aider les enseignants et les moniteurs d'une « classe d'été ». Ils ont découvert la culture libanaise et sont tous rentrés avec l'envie de repartir.

>>> L'association, en partenariat avec le lycée européen Sainte-Agnès, a fait venir **5 lycéens libanais pour un séjour d'un mois à Angers en septembre dernier**. Ils sont les lauréats du « Concours du Mérite » organisé par les établissements scolaires de l'Ordre Maronite Mariamite au Liban. Outre les cours de la classe qu'ils ont intégrée, les jeunes Libanais ont bénéficié de quelques heures de français et ont été conviés à partager les excursions proposées à tous les élèves étrangers inscrits au lycée : Chambord et Blois, Saumur et Rochemenier, Paris.

« J'ai passé un mois super ici en France dans une famille géniale. J'ai beaucoup apprécié la nature, les lieux touristiques, la réglementation que l'on trouve partout, et l'indépendance des jeunes. » Salam, de Jounieh

« J'ai aimé le système d'apprentissage au Lycée : on privilégie la pratique à la théorie, on fait beaucoup d'expériences en laboratoire. » Jennifer, de Deir el Kamar

« Je me suis amélioré dans la langue française...J'ai réalisé mon rêve : voir la Tour Eiffel. » Ramy, de Jounieh

« Ce qui m'a impressionnée, c'est que toute la famille se retrouve chaque jour pour manger ensemble, discuter de la journée...et que dans les rues, même les personnes âgées se déplacent à vélo. » Maya, de New Shailé

« C'était vraiment une expérience exceptionnelle qui m'a appris à être débrouillarde et à prendre responsabilité de mes actes...Je vais encourager d'autres jeunes à essayer cette expérience. » Elyssa, de Faytroun

Ces 5 jeunes ont découvert les actions de l'ALF au Liban. Sensibles à cet élan de solidarité, dès leur retour au Liban, ils ont décidé d'organiser ensemble une soirée théâtrale à l'école de Louaizé à Kesrwan au profit de l'école de Mar Abda au Chouf.

*L'accueil d'un jeune au lycée Sainte-Agnès est ouvert à tout lycéen libanais, qu'il participe ou non au « Concours du Mérite ». Si vous avez envie de faire venir un lycéen pour un mois ou plus, contactez l'association.*

>>> **Notre secrétaire**, Maryvonne, se rendra au Liban **du 6 au 21 novembre à l'école Mar Abda** de Deir el Kamar. Elle découvrira l'école et y suivra les projets que nous soutenons. Elle assistera les professeurs de français dans leur enseignement.

>>> Le **Père FADI DAOU**, membre et fondateur de l'association ADYAN, et qui est aussi à l'origine de l'ALF, viendra dans notre région **fin 2011 avec Nayla**, représentante de la communauté musulmane. Ouvrant pour le dialogue interreligieux et la réconciliation entre les différentes communautés religieuses au Liban, ils se déplaceront dans le cadre d'un cycle de conférences **en Anjou**, dont les dates vous seront communiquées ultérieurement.

#### >>> **Annnonce du Père YOUSSEF pour la Toussaint à CHATEAUNEUF/SARTHE**

Le dimanche 31 octobre : 09h30 rassemblement à l'Eglise 2 rue du Faubourg Joly 49330 Chateaufort sur Sarthe  
09h45 Parole de Dieu + Temps d'échange et de partage avec le Père Youssef El Kosseifi  
10h30 Messe en rite maronite, suivie d'un pot d'amitié.

#### >>> **Calendrier ALF 2010-2011**

##### - **Samedi 11 décembre 2010 :**

dîner avec animation, à partir de 20h, dans la salle Victor Hugo (sous l'église Saint Gilles d'Avrillé)  
précédé, pour ceux qui le souhaitent, d'une célébration à 18h30 à l'église Saint Gilles.

##### - **Dimanche 6 février 2011 :**

déjeuner à 13h,

précédé, pour ceux qui le souhaitent, d'une célébration en rite maronite à l'occasion de la saint Maroun.

##### - **Fin mai :**

l'association participera, comme exposant, à un vide-greniers existant dans la région.

Dans un prochain bulletin, vous serez informés de la date et du lieu.